

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas segala limpahan rahmat dan karunia-Nya yang memberikan kesehatan, kesempatan, dan kemudahan kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis yang berjudul “Perbedaan Kemampuan Koneksi Matematik Dan Pemahaman Konsep Siswa Menggunakan Pembelajaran Berbasis Masalah Dan Pembelajaran Langsung Di SMP Negeri 1 Bilah Barat” disusun untuk memperoleh gelar Master Pendidikan Matematika, Program Pasca Sarjana Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. P. Siagian, M.Pd selaku Dosen Pembimbing I dan Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd selaku Dosen Pembimbing II, yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran yang membangun sejak penyusunan proposal, penelitian sampai dengan selesainya penulisan tesis ini.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Mulyono, M.Si, Bapak Dr. Togi Panjaitan, M.Pd, dan Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dosen Narasumber yang telah memberikan masukan dan saran mulai dari proposal sampai selesainya penyusunan tesis ini. Terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor UNIMED, Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd selaku Direktur PPs UNIMED, Bapak Prof. Dr. Edi Syahputra, M.Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika PPs UNIMED, Bapak Dr. Mulyono, M.Si selaku Sekretaris Program Studi Pendidikan Matematika PPs UNIMED, Bapak Hendrik selaku Pegawai Tata Usaha Program Studi Pendidikan Matematika PPs UNIMED, dan seluruh Pegawai ataupun staf yang sudah banyak membantu penulis.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Jonny Nababan selaku Kepala Sekolah SMP Negeri 1 Bilah Barat, Bapak Sintong Nainggolan, M.Pd selaku guru bidang studi matematika, serta seluruh guru, staf, pegawai, dan siswa-siswi SMP Negeri 1 Bilah Barat yang telah banyak membantu penulis selama penelitian.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada ayahanda Alm. H. Baginda Bahari Ritonga, Ibu tercinta Hj. Gaya Munte, dan Istri tersayang Leli Efrida Lubis, S.Pd yang selalu memberikan limpahan kasih sayang, doa, dorongan, semangat, dan pengorbanan yang tak ternilai harganya kepada penulis selama menjalani pendidikan hingga menyelesaikan tesis ini. Terima kasih juga kepada mertua Bapak Bengkas Lubis dan abanganda Drs. Abdul Manan Ritonga, M.Ap yang tak pernah bosan memberikan dukungan doa dan materi sampai selesainya proses pendidikan ini. Terima kasih rekan-rekan seperjuangan di Prodi Matematika khususnya kelas B-3 angkatan 2014, yang telah banyak membantu penulis selama perkuliahan hingga menyelesaikan tesis ini.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam menyelesaikan tesis ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dan kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang sifatnya membangun dari pembaca demi sempurnanya tesis ini. Kiranya tesis ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juni 2018
Penulis

Densa Ritonga
NIM. 8146172013

THE
Character Building
UNIVERSITY